

Pressemitteilung

Verwaister Platz nun endlich neu besetzt Vereidigung der neuen Gemeinderätin Eva Hofinger

Im Oktober letzten Jahres wurde die Gemeinderätin Sandra Reinprecht auf Grund ihres Wegzuges aus der Gemeinde aus dem Gremium verabschiedet. Seither blieb ihr Platz unbesetzt.

Die Listennachfolger konnten aus persönlichen Gründen das Amt nicht antreten.

Erst Eva Hofinger, die bei der Wahl 2020 den vorletzten Platz auf der Grünen-Liste besetzte, nahm die Nachfolge an.

Somit konnte nach über einem halben Jahr in der Sitzung vom 20.03.2025 der verwaiste Platz in der Grünenfraktion des Geltendorfer Gemeinderats neu besetzt werden.

Weiterhin wurde Eva Hofinger im Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss zu einem ordentlichen Mitglied ernannt.

Die Grünen sind nun wieder mit drei Personen im Geltendorfer Gemeinderat vertreten.



Die 64jährige lebt seit 30 Jahren in der Gemeinde Geltendorf und engagiert sich auch seitdem bei den Grünen.

Die gelernte Sozialpädagogin und Trainerin in der Erwachsenenbildung überlegt auch bei der nächsten Wahl erneut zu kandidieren.